



Ejercicios Espirituales Silencio, conversión y encuentro con Dios

En la vida cristiana, los ejercicios espirituales se han consolidado como una herramienta fundamental para la renovación del corazón, la conversión interior y el fortalecimiento de la fe. Inspirados en la experiencia de santos como San Ignacio de Loyola, los ejercicios espirituales son un camino de silencio, oración y reflexión que permiten al creyente profundizar en su relación con Dios y discernir su voluntad en la vida cotidiana.

En una época de ruido y superficialidad, los ejercicios espirituales se convierten en una necesidad urgente para reconvertir el corazón y fortalecer la vida cristiana. Retirarse para orar, reflexionar y reencontrarse con Dios no es un lujo, sino una prioridad para todo aquel que desea vivir una fe auténtica y comprometida.

(Continúa en la página 2)

**Colecta de
Manos Unidas 2024**



Las noticias de la semana:

Encuentro de Consejos Pastorales y
Económicos para el
Sostenimiento de la Iglesia

La Diócesis celebra el Octavario por
La Unidad de los Cristianos



¿Por qué un retiro?

Jesús mismo nos da el ejemplo al retirarse en varias ocasiones al desierto o a lugares apartados para orar y encontrarse con el Padre. Siguiendo este modelo, el retiro espiritual tiene un profundo sentido en la vida cristiana:

- Silencio para escuchar: El silencio no es vacío, sino un espacio fecundo donde la Palabra de Dios resuena con claridad.

- Renovación interior: Alejarse de las distracciones permite observar la propia vida con sinceridad, renovando las motivaciones, el amor y el compromiso con la fe.

- Reordenar prioridades: En el retiro espiritual, los cristianos tienen la oportunidad de discernir qué aspectos de su vida necesitan un cambio, priorizando a Dios sobre todo lo demás.

Un retiro no es una fuga del mundo, sino un tiempo de preparación para regresar con un corazón renovado y una mayor disposición para

servir a Dios y a los demás.

Ejercitando nuestra fe

En palabras de San Ignacio de Loyola, los ejercicios espirituales "son todo modo de preparar y disponer el alma para quitar de sí todas las afecciones desordenadas y, después de quitadas, buscar y hallar la voluntad divina en la disposición de su vida."

Los ejercicios espirituales tienen un impacto transformador en la vida de fe de quienes los realizan porque:

1. Fortalecen la relación con Dios: al dedicarse de lleno a la oración y a la escucha de la Palabra, la persona experimenta una cercanía más profunda con Dios.

2. Aumentan la confianza en la providencia: ayuda a entregar las preocupaciones y problemas en manos de Dios, renovando la confianza en su amor y cuidado.

3. Promueven una conversión auténtica: el tiempo de reflexión permite confrontar las propias faltas, arrepentirse sinceramente y buscar

el camino del perdón y la reconciliación.

4. Renuevan el compromiso cristiano: tras un retiro espiritual, el creyente suele regresar a su vida cotidiana con un mayor celo apostólico, decidido a vivir y compartir su fe.

¿A quien están dirigidos?

Los ejercicios espirituales son un camino abierto a todos los cristianos, independientemente de su estado de vida o vocación: sacerdotes y religiosos, laicos comprometidos; personas en búsqueda; y familias y matrimonios. En definitiva, cualquier persona que desee crecer en su vida espiritual, discernir la voluntad de Dios y reorientar su corazón hacia Él puede beneficiarse enormemente de los ejercicios espirituales, concebidos como un tiempo de gracia en el que Dios transforma nuestras vidas, renueva nuestro amor y nos envía de nuevo al mundo como testigos vivos de su presencia.

Ejercicios espirituales para sacerdotes en la Diócesis de Segorbe-Castellón

Mons. Casimiro López Llorente ha remitido una carta a los sacerdotes con motivo de la convocatoria anual de los Ejercicios Espirituales, que se celebrarán del 23 al 28 de febrero en el Desierto de las Palmas. En su misiva invita a todos los miembros del presbiterio a participar en esta ocasión de renovación espiritual, destacando la importancia de la oración y la reflexión para fortalecer el ministerio sacerdotal, especialmente en tiempos difíciles. Este año, los Ejercicios estarán dirigidos por Mons. Francisco Pérez González, Arzobispo emérito de Pamplona y Obispo emérito de Tudela, quien tiene una amplia experiencia en

la dirección de Ejercicios espirituales. En su carta, D. Casimiro subraya que, como Iglesia madre que cuida de sus hijos, se hace necesario este espacio de encuentro con el Señor para renovar el carisma recibido en la ordenación y mantener la fraternidad entre los sacerdotes.

Respecto a la convocatoria de retiros para laicos, personas en búsqueda, jóvenes o matrimonios y familias, la oferta de la Diócesis de Segorbe-Castellón es amplia. Te invitamos a consultar las convocatorias a través de los medios de comunicación diocesanos y no perder la oportunidad de reencontrarse o encontrarse con Dios





Mons.
Casimiro
López
Llorente

Obispo de Segorbe-Castellón

Queridos diocesanos:

Este Domingo, dos de febrero, es la fiesta de la Presentación del Señor o de las Candelas. Cuarenta días después de Navidad, Jesús fue llevado al Templo por María y José para ser ofrecido y consagrado a Dios. El cumplimiento de la ley mosaica se convirtió en el encuentro de Jesús con el pueblo creyente y gozoso. Jesús se manifestó así como luz para alumbrar a las naciones y gloria de su pueblo, Israel. En la Misa de este día iremos con candelas encendidas al encuentro de Jesús, para tomar de Él la luz que ilumina nuestra vida. Recordando la consagración de Jesús en el templo celebramos en este día la Jornada Mundial de la vida consagrada. Las monjas y los monjes de vida contemplativa, los religiosos y las religiosas de vida activa, y las vírgenes y todas las personas consagradas que viven en el mundo, todos ellos han escuchado y acogido la llamada amorosa de Dios, se han consagrado a Dios para seguir las huellas de Cristo obediente, pobre y casto en el carisma propio de su orden o instituto, y han entregado su vida al servicio de la misión de la Iglesia para el bien de la humanidad. La vida consagrada es un don de Dios. En los monasterios de vida contemplativa, en la enseñanza, en la atención de las personas mayores y más desfavorecidas o en las parroquias son signo visible de la presencia de Dios

"Peregrinos y sembradores de esperanza"



"La vida consagrada es un don de Dios"

en medio de nosotros. Su testimonio en la Iglesia y en el mundo sigue siendo muy necesario para sentir la cercanía del amor de Dios en medio de nosotros. Hoy damos gracias a Dios por este don, rezamos por todos ellos y pedimos a Dios que no nos falten vocaciones a la vida consagrada.

En sintonía con el Año Jubilar, el lema para este año es "Peregrinos y sembradores de esperanza". Se pide a las personas consagradas caminar con esperanza y sembrar esperanza. Las dificultades actuales de la vida consagrada como la falta de vocaciones, el envejecimiento, el cierre de conventos y de obras educativas, caritativas y apostólicas, el rechazo o la irrelevancia social podrían llevar a la tristeza, al desaliento o la desesperanza de cara al futuro. Es precisamente en esta situación donde hemos de escuchar la llamada a caminar con esperanza, que brota de la fe confiada en el Señor de la historia. Jesús nos sigue diciendo "No tengáis

miedo. Confíad en mí". El Papa Francisco nos pide permanecer despiertos y vigilantes para no caer en la desesperanza.

De otro lado, con frecuencia encontramos personas desanimadas, que miran el futuro con escepticismo y pesimismo. Hay personas que han perdido toda esperanza, familias en dificultad, niños abandonados, jóvenes sin futuro alguno, enfermos y ancianos abandonados, encarcelados desesperanzados, ricos hartos de bienes y con el corazón vacío, hombres y mujeres en busca del sentido de la vida, sedientos de lo divino. En estas situaciones, las personas consagradas están llamadas a sembrar esperanza, a poner signos tangibles de la esperanza que no defrauda porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones (cf. Rom 5,5). Es una esperanza que tiene como fundamento a Cristo Jesús, nuestra esperanza, en quien hemos puesto nuestra confianza. Él es la esperanza que no de-

frauda y que permitirá a la vida consagrada seguir escribiendo una gran historia en el futuro, conscientes de que nos asiste el Espíritu Santo para continuar haciendo cosas grandes con nosotros.

Vivir como consagrados, unidos a Cristo y con Cristo, implica la misión de llevar esperanza a quien la ha perdido o mantenerla viva en donde se apaga. Llevar la esperanza hasta las fronteras, donde no llega nadie. Llevarla con libertad y disponibilidad, con amor y con ternura, con paciencia y perseverancia. Ser signo de esperanza es también crear relaciones de fraternidad en la propia comunidad o instituto, y vivirlas día a día, siendo fermento de fraternidad en medio de una sociedad fracturada y de un mundo individualista y egoísta.

Queridas monjas de clausura, religiosos y religiosas de vida activa, y consagradas todas que vivís en el mundo, nuestra Iglesia diocesana se une hoy a vuestra acción de gracias al Señor por vuestra vocación y consagración. Sabéis bien que estáis en el corazón y en la oración de esta Iglesia. Vivid con radicalidad y con alegría vuestra consagración y entrega a Dios y vuestra vida de fraternidad. No os canséis de ser testigos de esperanza. Que nunca os falte la fuerza del amor a Cristo que se hace entrega a los hermanos. Nuestra Iglesia ora por vosotros para que vuestra presencia y testimonio no se apague y para que surjan entre nosotros nuevas vocaciones a la vida consagrada.

Con mi afecto y bendición



Campana MANOS UNIDAS 2024



LOCALIDAD	PARROQUIA/IGLESIA	IMPORTE
ARCIPRESTAZGO DE SEGORBE		
ALGIMIA DE ALMONACID	San Juan Bautista	35,00
ALMEDIJAR	Ntra.Sra. de los Angeles	
ALTURA	Ntra. Miguel Arcangel	161,70
AZUEBAR	San Mateo Apostol	8,00
CASTELLNOVO	Santos Reyes	
CASTELLNOVO	Hijas de la Caridad	100,00
CHÓVAR	Santa Ana	190,00
GAIBIEL	San Pedro Apostol	
GELDO	Ntra.Sra. De la Misericordia	50,00
MATET	San Juan Bautista	
NAVAJAS	La Inmaculada Concepción	
PENALBA	Iglesia de Ntra.Sra.la Virgen de la Cueva	50,00
SEGORBE	Catedral de la Asunción de Ntra. Señora	145,00
SEGORBE	Iglesia y Convento de San Frco. de Asís	
SEGORBE	San Pedro Apostol	145,00
SEGORBE	Santa María	570,00
SONEJA	San Miguel Arcángel	302,00
SOT DE FERRER	La Inmaculada Concepción	85,00
VALL DE ALMONACID	La Purísima Concepción	40,00
VILLATORCAS	Iglesia San Francisco de Asís	
ARCIPRESTAZGO DE JÉRICA		
BARRACAS	San Pedro Apostol	80,00
BEJÍS	Ntra.Sra. de los Angeles	135,00
BENAFER	La Transfiguración del Señor	16,35
CALPES ARENOSO	Ntra.Sra. del Rosario	
CAUDIEL	San Juan Bta.y Virgen del Niño Perdido	22,71
EL TORO	Ntra.Sra. de los Angeles	55,00
FUENTE LA REINA	Ntra.Sra. de los Angeles	
HIGUERAS	La Purísima Concepción	12,00
JERICA	Santa Agueda	206,00
MONTAN	San Bernardo Abad	40,00
PAVIAS	Santa Catalina Martir	16,18
PINA DE MONTALGRO	El Salvador	40,00
PUEBLA DE ARENOSO	Ntra.Sra. de los Angeles	40,00
SACANET	Santiago Apostol	
TERESA	Ntra.Sra. de la Esperanza	185,00
TORÁS	Santa Quiteria	60,00
VILLANUEVA DE VIVER	San Antonio Abad	
VIVER	Ntra.Sra. de Gracia	230,00
ARCIPRESTAZGO DE CASTELLÓN (Norte)		
CASTELLON	Basilica Ntra.Sra.del Lledó	615,08
CASTELLON	Capilla Asilo Ancianos Desamparados	
CASTELLON	Cap.cementerio S Jose	
CASTELLON	Capilla del Hospital La Magdalena	
CASTELLON	Capilla del Roser	50,00
CASTELLON	Capilla Hospital General	
CASTELLON	Concatedral de Sta.Maria de la Asunción	882,06
CASTELLON	El Salvador	400,00
CASTELLON	Esclavas del Stmo. Sacramento	
CASTELLON	Iglesia de la Purísima Sangre	470,78
CASTELLON	Iglesia de San Agustin Obispo	2.300,00
CASTELLON	Iglesia Grupo San Agustin y San Marcos	
CASTELLON	La Sagrada Familia	1.007,00
CASTELLON	Ntra.Sra.del Carmen	1.364,45
CASTELLON	San Cristobal	1.037,00
CASTELLON	San Juan Bautista del Pueblo Seco	115,00
CASTELLON	Santo Tomás de Villanueva	410,00
ARCIPRESTAZGO DE CASTELLÓN (Sur)		
CASTELLON	Capilla del Hospital Provincial	15,00
CASTELLON	Cap.Ntra.Sra.Pilar (Ventas Benadresa)	174,15
CASTELLON	Iglesia de San Lorenzo	
CASTELLON	Ntra.Sra.de la Esperanza	465,62
CASTELLON	Residencial CS (C/Herrero)	
CASTELLON	San Francisco de Asís	750,00
CASTELLON	San José Obrero	527,00
CASTELLON	San Miguel Arcangel	275,00
CASTELLON	San Vicente Ferrer	1.315,00
CASTELLON	Santa Joaquina Vedruna	536,33
CASTELLON	Santísima Trinidad	842,07
ARCIPRESTAZGO DE ALMAZORA		
ALMAZORA	Igl.Hnas. Consolación	
ALMAZORA	La Natividad de Ntra.Señora	430,44
ALMAZORA	Ntra.Sra. de los Angeles (Gr. Perp.Socorro)	23,00
ALMAZORA	San José	511,24
ALMAZORA	San Vicente Ferrer	240,00

ARCIPRESTAZGO DE LA COSTA		
BENICASIM	Capilla de el Salvador	
BENICASIM	Capilla San Jaime	
BENICASIM	Casa Esp.Sta.Teresa	
BENICASIM	Conv.M.Agustinas (Montornes)	1.560,00
BENICASIM	Hnas. De la Sag. Familia de Nazaret	
BENICASIM	Hnas.Oblatas del Santísimo Redentor	
BENICASIM	Santo Tomás de Villanueva	300,00
BENICASIM	Padres Carmelitas del Desierto	
BENICASIM	PP Blancos (Misioneros África)	
GRAO DE CASTELLON	San Pedro Apostol	2.258,67
OROPESA DEL MAR	San Jaime Apostol	627,00
RIBERA DE CABANES	La Asunción de Ntra.Señora	40,00
TORREBLANCA	San Bartolomé	355,00
ARCIPRESTAZGO DE BURRIANA		
ALQUERIAS N.PERDIDO	Monjas Carmelitas	200,00
ALQUERIAS N.PERDIDO	Ntra.Sra.del Niño Perdido	256,00
BURRIANA	Conv-Iglesia S. José [PP Carmelitas]	500,00
BURRIANA	Dominicas (Monast. Sagrada Familia)	
BURRIANA	El Salvador	430,00
BURRIANA	María Auxiliadora	395,00
BURRIANA	Ntra.Sra.de la Merced	300,00
BURRIANA	Ntra.Sra.de los Desamparados	310,00
GRAO DE BURRIANA	Ntra.Sra.del Carmen	230,00
ARCIPRESTAZGO DE NULES		
AHÍN	San Miguel Arcangel	
ARTANA	San Juan Bautista	
ESLIDA	El Salvador	135,00
LA VILAVELLA	La Sagrada Familia	1.383,00
MASCARELL (NULES)	San Agustín	
NULES	Arciprestal de San Bartolomé y San Jaime	994,00
NULES	Residencia Virgen de la Soledad	
ARCIPRESTAZGO DE ONDA		
ALCUDIA DE VEO	San Miguel Arcangel	
ARANUEL	San Miguel Arcangel	10,00
ARGELITA	San Joaquín y Santa Ana	43,60
ARTESA	Iglesia de Santa Ana	50,00
AYODAR	San Vicente Ferrer	40,00
BETXÍ	Ntra.Sra.de los Angeles	590,00
CIRAT	San Bernardo Abad	10,00
ESPADILLA	Degollación de San Juan Bautista	79,55
FANZARA	La Asunción de Ntra.Señora	70,00
FUENTES DE AYODAR	San Roque	
LUDIENTE	La Natividad de Ntra.Señora	
MONTANEJOS	Santiago Apostol	95,00
ONDA	La Asunción de Ntra.Señora	1.681,95
ONDA	San Bartolomé	190,00
ONDA	Coleg-parroq Virgen del Carmen	1.048,71
RIBESALBES	San Cristobal	100,00
SUERAS	La Asunción de Ntra.Señora	107,00
TALES	San Juan Bautista	
TOGA	La Purísima Concepción	24,60
TORMO DE CIRAT	Ntra.Sra.de los Desamparados	9,00
TORRALBA DEL PINAR	La Transfiguración del Señor	
TORRECHIVA	San Roque	10,00
VALLAT	San Juan Evangelista	
VEO	San Antonio	
VILLAMALUR	Santo Domingo de Guzmán	50,00
ARCIPRESTAZGO DE LA VALL D'UIXÓ		
ALFONDEGUILLA	San Bartolomé	436,00
ALMENARA	Santos Juanes	658,65
CHILCHES	La Asunción de Ntra.Señora	516,88
LA LLOSA	Santísimo Salvador	205,78
MONCOFA	Santa María Magdalena	185,00
VALL D'UIXÓ	Jesús Obrero	240,00
VALL D'UIXÓ	La Asunción de Ntra.Señora	1.263,20
VALL D'UIXÓ	MM. Clarisas	
VALL D'UIXÓ	Ntra.Sra.de Lourdes	
VALL D'UIXÓ	Santiago Apostol	60,00
VALL D'UIXÓ	Santísimo Cristo del Carbonaire	90,00
VALL D'UIXÓ	Santo Angel	1.015,00
VALL D'UIXÓ	Monasterio Divina Providencia	95,00
ARCIPRESTAZGO DE VILA-REAL		
VILA-REAL	Arciprestal de San Jaime Apostol	2.512,61
VILA-REAL	Basilica de San Pascual Baylón	306,00

VILA-REAL	Colegio-Convento de los PP.Carmelitas	735,00
VILA-REAL	Iglesia Cristo Hospital	100,00
VILA-REAL	San Francisco de Asís	926,00
VILA-REAL	Santa Isabel de Aragón	582,03
VILA-REAL	Santa Sofía	442,00
VILA-REAL	Santos Evangelistas	292,30
ARCIPRESTAZGO DE ALBOCACER		
ADZANETA DEL MAESTRAT	San Bartolomé	
ALBOCACER	La Asunción de Ntra.Señora	153,80
ARES DEL MAESTRE	La Asunción de Ntra.Señora	
BENAFIGOS	San Juan Bautista	
BENASAL	La Asunción de Ntra.Señora	408,15
CHODOS	San Pedro Apostol	
CULLA	El Salvador	86,97
ELS IBARSOS	Ntra.Sra.de los Desamparados	10,00
LA PELETJANA	La Asunción de Ntra.Señora	30,00
LA TORRE D'EMBESORA	San Bartolomé	26,60
VILAFRANCA DEL CID	Santa María Magdalena	425,70
VILLAR DE CANES	San Lorenzo Martir	
VISTABELLA DEL MAESTRAT	La Asunción de Ntra.Señora	
ARCIPRESTAZGO DE PLA DE L'ARC		
BENLLOCH	La Asunción de Ntra.Señora	
BORRIOL	San Bartolomé	432,11
CABANES	San Juan Bautista	330,00
LA BARONA	Ntra. Sra. de los Angeles	30,00
LA POBLA TORNESA	San Miguel Arcangel	230,00
LES COVES DE VINROMÁ	La Asunción de Ntra.Señora	
SANT JOAN DE MORÓ	San Juan Bautista	115,00
SARRATELLA	San Miguel Arcangel	
SIERRA	San Bartolomé	30,00
ENGARCERÁN	San Bartolomé	
TORRE ENDOMENECH	Santa Quiteria	
VALL D'ALBA	San Juan Bautista	115,00
VILAFAMES	La Asunción de Ntra.Señora	120,00
VILANOVA D'ALCOLEA	San Bartolomé	
ARCIPRESTAZGO DE LLUCENA		
CASTILLO	San Pedro Apostol	60,00
VILLAMALEFA		
CORTES DE ARENOSO	Ntra.Sra.de los Angeles	10,00
COSTUR	San Pedro Martir de Verona	75,00
FIGUEROLES	San Mateo	120,00
LA FOYA	San Miguel Arcangel	40,00
L'ALCORA	La Asunción de Ntra.Señora	1.581,17
LES USERES	La Transfiguración del Señor	165,00
LUCENA DEL CID	La Asunción de Ntra.Señora	188,30
SAN VTE. DE PIEDRAHITA	San Vicente Ferrer	6,32
VILLAHERMOSA DEL RIO	La Natividad de Ntra.Señora	115,60
ZUCAINA	La Transfiguración del Señor	14,20
TOTAL		47.839,61
RECAUDACIÓN CENA DEL HAMBRE 2023 POR PUEBLOS		
Castellón "Parroquia Sagrada Familia"		460,00
Castellón "Parroquia La Esperanza"		892,60
Castellón "Parroquia El Carmen"		1.331,00
Castellón "Parroquia Santa María"		
Castellón "Parroquia El Salvador"		818,00
Castellón "Parroquia Santo Tomás Villanueva"		3.025,00
Castellón "Parroquia San Cristobal"		930,00
Castellón "Parroquia San Francisco"		500,00
Castellón "Parroquia San Pedro"- Grao Castellón		300,00
Castellón "Parroquia San Vicente"		
Castellón "Parroquia San Miguel"		
Chilches		
Chóvar		
Eslida		
Moncofar		4.652,45
Nules		
Onda		1.082,00
Oropesa		242,00
Segorbe		
Vall d'Uixó		4.309,00
Vila-real		7.010,00
Villahermosa		833,50
TOTAL		36.051,05

La Delegación Diocesana de Medios participa en el Jubileo de la Comunicación en Roma



El Jubileo de la Comunicación ha sido el primer gran evento de este año en Roma y se celebró del 24 al 26 de enero coincidiendo con la fiesta de San Francisco de Sales, patrón de los periodistas y comunicadores. Por ello, la Comisión de las Comunicaciones Sociales de la CEE, que preside Mons. Juan Manuel Lorca, Obispo de Cartagena, organizó la Asamblea Anual, convocando a todas las delegaciones

de Medios de las Diócesis españolas y participar juntos en el Jubileo de la Esperanza. De Segorbe-Castellón participaron el Delegado de Medios, D. Héctor Gozalbo, y Paz Ferrin, quienes junto a sus compañeros tuvieron la oportunidad de peregrinar hasta la Basílica de San Pedro y participar en la audiencia con el Santo Padre quien advirtió que el periodismo "es una vocación y una misión" y les exhortó a "ejercer una

comunicación que reaviva la esperanza, crea puentes y abre puertas", animándolos a "superar la mentira y el odio, para escuchar con el corazón, hablar con el corazón y compartir la esperanza del corazón". Los profesionales diocesanos también tuvieron la oportunidad de mantener un encuentro con el director de la Sala Stampa de la Santa Sede, Matteo Bruni y de participar en una charla con vaticanistas

que bajo el título "Contar la Iglesia desde Roma" les acercó a la realidad del periodismo católico especializado. El Jubileo de la Comunicación finalizó con la participación de los periodistas diocesanos en la Santa Misa del "Domingo de la Palabra" que presidió el Papa Francisco en la Basílica de San Pedro en la que, entre otros sacerdotes, concelebró el Delegado Diocesano de Medios, D. Héctor Gozalbo.



Proyecto Encuentros de Cáritas Diocesana, un puente de esperanza frente a la soledad

"Dios nunca abandona a sus hijos. Ni siquiera cuando la edad avanza y las fuerzas flaquean, cuando aparecen las canas y el estatus social decae, cuando la vida se vuelve menos productiva y corre el peligro de parecerse inútil". Son palabras del Papa Francisco en su mensaje para la IV Jornada Mundial de los Abuelos y Ancianos 2024. El Papa nos invita a "mostrar nuestra ternura a los abuelos y a los mayores de nuestras familias y visitar a los que están desanimados o ya no esperan que un futuro distinto sea posible". Con mucha frecuencia la soledad es la amarga compañera de la vida de los mayores y no tan mayores.

El objetivo del Proyecto "Encuentros" es caminar



con una nueva sensibilidad, acompañando en la soledad, saliendo al encuentro de las personas solas o sin apoyo social e intervenir para lograr su inclusión en la comunidad.

El reino de Dios emerge en la vida ordinaria, en medio de nuestros quehaceres, nuestro ir y venir afanados en la tarea. Pero este reino sólo se da caminando la vida de una determinada

manera. Unos pasan de largo, son incapaces de ver. Pero el proyecto ENCONTRES, como el samaritano que ve y se acerca, a través de una amplia red de voluntariado en las Cáritas del territorio, se aproxima a las realidades presentes en los barrios de grandes ciudades y también en las zonas rurales. Hay que salir al encuentro, para detectar situaciones "invisibles" que, en muchas ocasiones, no llegan a nuestros equipos y acercarse a los que viven en soledad o sin apoyo social; nadie se ha fijado en que están ahí, y están solos.

Si quieres conocer mejor este proyecto y hacerte voluntario, puedes escribirnos a gruponencontres@caritas-sc.org



►► **La Hermandad de Nazarenos de Nules** ha invitado a D. Casimiro a participar en la XXXII Procesión Diocesana de Semana Santa, que se celebrará el próximo 6 de abril de 2025 en Nules coincidiendo con el 85º aniversario de la refundación de la Hermandad, organizadora de la procesión.



►► **Asamblea de la Hospitalidad de Lourdes.** Se celebró en la Parroquia de Ntra. Sra. de los Ángeles de Betxí que eligió a Noelia Nicolau como Presidenta de la Hospitalidad Diocesana. Abordó, entre otros asuntos, la peregrinación de este 2025. Culminó con una Misa presidida por D. Casimiro y una comida fraterna.



►► **Impacto navideño en Camboya.** La familia misionera de Enrico y Beatriz reúne juguetes para niños necesitados. Lo han hecho fieles a su misión, en un entorno con escasa presencia de la Iglesia Católica, en un gesto de generosidad hacia los niños huérfanos que cuidan las Misioneras de la Caridad en Camboya.



►► **Manos que sostienen las misiones.** Desde hace 22 años, mujeres de la parroquia de San Bartolomé y San Jaime de Nules mantienen viva una hermosa labor: coser ajuar litúrgico para los misioneros. Esta semana han entregado 60 corporales, 5 manteles de altar, 2 casullas y 2 albas para los misioneros de la Diócesis.



►► **Encuentro de la HOAC en la Vall d'Uixó.** Bajo el paraguas de la campaña "Cuidar el trabajo, cuidar la Vida", la Hermandad Obrera de Acción Católica, celebró un encuentro sobre sindicalismo y cuidado del trabajo, dentro de su programación trimestral. Participaron varios sindicalistas que aportaron su reflexión sobre lo que implica este cuidado para los sindicatos.



►► **Culminan los Encuentros semanales Cuatro40** de las parroquias de San José en Almassora y Sagrada Familia en Castellón tras la experiencia vivida del 1 al 3 de noviembre en Tales. Los participantes compartieron cómo el encuentro ha impactado en sus vidas, siendo un «antes y después» tanto en su relación personal con Jesús como en su compromiso comunitario.

Encuentro de Consejos pastorales y económicos para el Sostentamiento de la Iglesia



El encuentro, organizado por la Comisión Diocesana para el Sostentamiento de la Iglesia, tuvo como objetivo profundizar en el concepto de corresponsabilidad en la vida eclesial, destacando la importancia de la participación activa de todos los fieles en la misión y sostenimiento de la Iglesia. Durante la apertura, el Obispo de la Diócesis recordó que este esfuerzo va más allá del ámbito económico. Resaltó la

importancia de implicarse en la misión evangelizadora, asegurando que esta tarea es de todos los cristianos, no solo de unos pocos. "La economía de nuestra Iglesia solo tiene una finalidad: cumplir el mandato misionero del Señor, que puso en nuestras manos llevar el Evangelio a todos los rincones del mundo". D. Casimiro situó el encuentro en el marco del camino pastoral diocesano, subrayando la

conexión entre las diferentes acciones emprendidas por la diócesis, y la posible creación de unidades pastorales para potenciar la evangelización.

La Jornada continuó con la ponencia de D. José María Albalad, director del Secretariado para el Sostentamiento de la Iglesia en la Conferencia Episcopal Española quien destacó la corresponsabilidad como un principio fundamental

que implica a todos los miembros de la Iglesia, no solo en el ámbito económico, sino también en la dedicación de tiempo, talentos y oración. "El sostenimiento de la Iglesia es responsabilidad compartida por todos los fieles, en función de sus posibilidades", explicó Albalad, haciendo especial énfasis en que el compromiso de cada cristiano es esencial para que la Iglesia cumpla su misión evangelizadora.

La Diócesis celebra la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos

La Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos 2025 se ha celebrado en la Diócesis entre el 18 y el 26 de enero. Bajo el lema "¿crees esto?", la Delegación Diocesana para el Ecumenismo y las Relaciones Interconfesionales ha organizado diferentes celebraciones con otras confesiones religiosas y en diversos escenarios. Así, desde la Delegación Diocesana, se ha compartido con el resto de la Diócesis el material litúrgico subrayado, como nos pide el Papa Francisco que "la unidad entre los cristianos no es una opción, sino una necesidad inherente al Evangelio". Durante este octavario se ha fomentado la unidad con las Iglesias



Evangélicas y con las comunidades ortodoxas en nuestra Diócesis. Del mismo modo, se han convocado momentos de oración como el que se celebró en el Hospital General de Castellón entre evangélicos y católicos; la oración ecu-

ménica entre ortodoxos y católicos; también se han celebrado las vísperas ecuménicas en la comunidad de las Esclavas del Santísimo Sacramento y de la Inmaculada Concepción de Castellón y se han fomentado diferentes encuentros fra-

ternales. Este Octavario, inspirado en las palabras de Jesús a Marta, ha sido una oportunidad para orar por la unidad de los cristianos y fomentar el diálogo, la conversión y la caridad como pilares del "ecumenismo espiritual".

«Mis ojos han visto a tu Salvador»

Fiesta de la presentación del Señor

PRIMERA LECTURA
Malaquías 3, 1-4

Esto dice el Señor Dios: Voy a enviar a mi mensajero para que prepare el camino ante mí. De repente llegará a su santuario el Señor a quien vosotros andáis buscando; y el mensajero de la alianza en quien os regocijáis, mirad que está llegando, dice el Señor del universo. ¿Quién resistirá el día de su llegada? ¿Quién se mantendrá en pie ante su mirada? Pues es como fuego de fundidor, como lejía de lavadero. Se sentará como fundidor que refina la plata; refinará a los levitas y los acrisolará como oro y plata, y el Señor recibirá ofrenda y oblación justas.

Entonces agradecerá al Señor la ofrenda de Judá y de Jerusalén, como en tiempos pasados, como antaño.

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 23

R/. El Señor, Dios del universo, él es el Rey de la gloria.

SEGUNDA LECTURA
Hebreos 2, 14-18

Hermanos:
Lo mismo que los hijos participan de la carne y de la sangre, así también participó Jesús de nuestra carne y sangre, para aniquilar mediante la muerte al señor de la muerte, es decir, al diablo, y liberar a cuantos, por miedo a la muerte, pasaban la vida entera como esclavos.
Notad que tiende una mano a los hijos de Abrahán, no a los ángeles. Por eso tenía que parecerse en todo a sus hermanos, para ser sumo sacerdote misericordioso y fiel en lo que a Dios se refiere, y expiar los pecados del pueblo. Pues, por el hecho de haber padecido sufriendo la tentación, puede auxiliar a los que son tentados.



EVANGELIO
Lucas 2, 22-40

Cuando se cumplieron los días de su purificación, según la ley de Moisés, lo llevaron a Jerusalén, para presentarlo al Señor, de acuerdo con lo escrito en la ley del Señor: «Todo varón primogénito será consagrado al Señor», y para entregar la oblación, como dice la ley del Señor: «un par de tórtolas o dos pichones». Había entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, hombre justo y piadoso, que aguardaba el consuelo de Israel; y el Espíritu Santo estaba con él. Le había sido revelado por el Espíritu Santo que no vería la muerte antes de ver al Mesías del Señor. Impulsado por el Espíritu, fue al templo. Y cuando entraban con el niño Jesús sus padres para cumplir con él lo acostumbrado según la ley, Simeón lo tomó en brazos y bendijo a Dios diciendo: «Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu siervo irse en paz. Porque mis ojos han visto a tu Salvador, a quien has presentado ante todos los pueblos: luz para alumbrar a las

naciones y gloria de tu pueblo Israel.» Su padre y su madre estaban admirados por lo que se decía del niño. Simeón los bendijo y dijo a María, su madre: «Este ha sido puesto para que muchos en Israel caigan y se levanten; y será como un signo de contradicción, y a ti misma una espada te traspasará el alma, para que se pongan de manifiesto los pensamientos de muchos corazones.» Había también una profetisa, Ana, hija de Fanuel, de la tribu de Aser, ya muy avanzada en años. De joven había vivido siete años casada, y luego viuda hasta los ochenta y cuatro; no se apartaba del templo, sirviendo a Dios con ayunos y oraciones noche y día. Presentándose en aquel momento, alababa también a Dios y hablaba del niño a todos los que aguardaban la liberación de Jerusalén. Y, cuando cumplieron todo lo que prescribía la ley del Señor, se volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. El niño, por su parte, iba creciendo y robusteciéndose, lleno de sabiduría; y la gracia de Dios estaba con él.



El Papa de cerca

Papa Francisco

Nuestro primer encuentro con Jesús

La fiesta de la Presentación de Jesús en el templo es llamada también fiesta del encuentro. En el centro está Jesús. Es Él quien mueve a todos, quien atrae a unos y a otros al Templo, que es la casa de su Padre. Es un encuentro entre los jóvenes llenos de alegría al cumplir la Ley del Señor y los ancianos llenos de alegría por la acción del Espíritu Santo. Es un singular encuentro entre observancia y profecía, donde los jóvenes son los observantes y los ancianos son los proféticos. En realidad, si reflexionamos bien, la observancia de la Ley está animada por el Espíritu mismo, y la profecía se mueve por la senda trazada por la Ley. A la luz de esta escena evangélica miremos a la vida consagrada como un encuentro con Cristo: es Él quien viene a nosotros, traído por María y José, y somos nosotros quienes vamos hacia Él, conducidos por el Espíritu Santo. Pero en el centro está Él. Él lo mueve todo, Él nos atrae al Templo, a la Iglesia, donde podemos encontrarle, reconocerle, acogerle y abrazarle. Y también en la vida consagrada se vive el encuentro entre los jóvenes y los ancianos, entre observancia y profecía. Dejemos más bien que el Espíritu Santo anime a ambas, y el signo de ello es la alegría: la alegría de observar, de caminar en la regla de vida; y la alegría de ser conducidos por el Espíritu, nunca rígidos, nunca cerrados, siempre abiertos a la voz de Dios que habla, que abre, que conduce, que nos invita a ir hacia el horizonte.

Homilía
(02-02-14)



Dignidad, Respeto y Delicadeza
es lo que nos diferencia

segorvall.com VALL D'UIXÓ - SEGORBE - ALTURA